

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fort-de-France, le 05 janvier 2024

Monsieur Bastien MEROT est le nouveau sous-préfet du Marin

Par décret du Président de la République du 13 décembre 2023, monsieur Bastien MEROT, a été nommé sous-préfet de l'arrondissement du Marin auprès de monsieur Jean-Christophe BOUVIER, préfet de la Martinique.

Avant sa nomination, monsieur MEROT exerçait depuis le 18 octobre 2021, les fonctions de secrétaire général de la préfecture de la Creuse, sous-préfet de Guéret.

Il prendra ses fonctions le lundi 8 janvier 2024 et sera chargé, sous l'autorité du préfet de la Martinique, de piloter les politiques de l'État dans l'arrondissement du Marin et participera au développement local au plus près des préoccupations quotidiennes des citoyens et des élus.

La préfecture de la Martinique lui souhaite une bonne arrivée sur le territoire.